
Förderverein der SPVGG Utzenfeld e.V.  

7. Generalversammlung am 15. September 2023 

Am 15. September 2023 fand die 7. Ordentliche Generalversammlung des Fördervereins der 

SPVGG Utzenfeld in der Utzenfelder Gemeindehalle statt.  

Tobias Wedel begrüßte alle Anwesenden und gab noch einmal die Tagesordnung bekannt. 

Anschließernd berichtete Klaus Hupke über die Tätigkeit des Jahres 2022 bis 2023. Im 

gesamten Jahr wurden 2 Vorstandssitzungen gemeinsam mit dem Hauptverein 

durchgeführt. 

Tobias Laile berichtete über Einnahmen und Ausgaben im Verlauf des Jahres. Einnahmen 

kamen über die Mitgliedsbeiträge und das Nachtgrümpelturnier, so dass insgesamt ein Plus 

von 3.045,22 € zu verzeichnen war.  

Die Kassenprüfung durch Walter Behringer und Michael Dehne ergab keinerlei offene Punkte 

und Tobias Laile wurde eine vorbildliche Kassenführung bescheinigt. 

Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes erfolgte die Neuwahl des Schriftführers 

(Vorschlag Klaus Hupke in Fortsetzung der letzten 2 Jahre), des 1. Beisitzers (Vorschlag Bernd 

Gail ebenfalls in Fortsetzung der letzten 2 Jahre) und des 2. Beisitzers (Vorschlag Benjamin 

Ruch als Nachfolger für Christian Rueb). 

Alle 3 Wahlgänge wurden nacheinander ebenfalls per Handzeichen durchgeführt und waren 

jeweils einstimmig. Alle Wahlberechtigten (16 Stimmberechtigte) stimmten für die 

Vorschläge. 

Sowohl der Schriftführer Klaus Hupke als auch die beiden Beisitzer Bern Gail und Benjamin 

Ruch (Voraus in Abwesenheit) nahmen die Wahl an. 

Der 1. Vorstand der Sportvereinigung Florian Falger dankte dem Förderverein für die gute 

Zusammenarbeit und die geleistete Arbeit im Berichtsjahr.  

Dem schloss sich Michael Dehne in Vertretung von Bürgermeister Martin Wietzel an.  

Der 1. Vorstand Tobias Wedel dankte dem ausscheidenden Mitglied des Vorstandes 

Christian Rueb für seine Tätigkeit mit einem kleinen Abschiedspräsent und beglückwünschte 

die Neu- und Wiedergewählten zur einstimmigen Wahl. 

Da keine weiteren Fragen oder Vorschläge vorgebracht wurden, beendete Tobias Wedel die 

Generalversammlung des Fördervereins. 

02.10.2023 

Klaus Hupke 

 

 


